

# Kapolsek Liukang Tangaya Himbau Warga Ciptakan Pemilu Aman dan Damai

HermanDjide - [PANGKEP.MATAPUBLIK.CO.ID](http://PANGKEP.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jun 29, 2024 - 04:55



*Kapolsek Liukang Tangaya Himbau Warga Ciptakan Pemilu Aman dan Damai*

PANGKEP – Menjelang pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) yang semakin dekat, Kapolsek Liukang Tangaya, AKP Nompo SH MH, mengimbau seluruh warga untuk bersama-sama menciptakan suasana aman dan damai selama proses demokrasi berlangsung. Sabtu (29/06/26)

Dalam sebuah pertemuan yang diadakan di balai desa setempat, AKP Nampo SH MH menekankan pentingnya kerjasama antara masyarakat Kepulauan dan aparat keamanan.

Dalam sambutannya, Kapolsek Nampo SH MH menyampaikan bahwa Pemilu adalah momen penting bagi masa depan bangsa. "Kita semua memiliki tanggung jawab untuk memastikan Pemilu berjalan dengan lancar, jujur, dan adil. Oleh karena itu, saya mengajak seluruh warga untuk tetap menjaga ketertiban dan menghindari segala bentuk provokasi yang dapat memicu konflik," ujarnya.

Kapolsek juga menyoroti pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengharapkan partisipasi aktif dari seluruh warga untuk melaporkan segala hal mencurigakan yang dapat mengganggu ketertiban umum. Keamanan dan kedamaian adalah kunci utama keberhasilan Pemilu," tambahnya.

Selain itu, AKP Nampo SH MH mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah terpengaruh oleh berita-berita hoaks yang dapat memecah belah persatuan. "Kita harus lebih bijak dalam menyaring informasi dan selalu cross-check sumber berita sebelum menyebarkannya. Hoaks hanya akan merusak tatanan sosial yang telah kita bangun bersama," jelasnya.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek juga mengapresiasi kerjasama yang telah terjalin antara pihak kepolisian dan tokoh masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Liukang Tangaya. Ia berharap sinergi ini terus ditingkatkan, terutama di masa-masa krusial seperti menjelang Pemilu.

Pertemuan diakhiri dengan doa bersama untuk keselamatan dan kelancaran pelaksanaan Pemilu. Masyarakat yang hadir tampak antusias dan menyatakan komitmennya untuk menjaga situasi tetap kondusif. "Kami siap mendukung upaya aparat kepolisian dalam menciptakan Pemilu yang aman dan damai," ujar salah satu tokoh masyarakat setempat.

Dengan adanya himbauan ini, diharapkan warga Liukang Tangaya dapat bersama-sama mewujudkan Pemilu yang tertib, aman, dan damai demi kemajuan bangsa dan negara. ( Herman Djide)